

PRATAP BHANU MEHTA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Indian academic, president of the Centre for Policy Research, a New Delhi-based think tank



Pratap Bhanu Mehta adalah akademisi India terkemuka, dan seorang sarjana ilmu politik dan sosial yang diakui secara internasional. Dia adalah Presiden Pusat Penelitian Kebijakan, New Delhi, salah satu lembaga pemikir paling terkemuka di India, dan anggota Dewan Penasihat Keamanan Nasional India. Dia sebelumnya adalah Profesor Tamu Pemerintahan di Universitas Harvard; Associate Professor bidang Pemerintahan dan Ilmu Sosial di Universitas Harvard, Profesor bidang Filsafat dan Hukum dan Pemerintahan di Universitas Jawaharlal Nehru; dan Profesor Tamu di NYU Law School dan University of Pennsylvania Law School.

Topics

- Economics
- Finance
- Politics

Dia juga sebelumnya adalah Anggota-Pengurus Perdana Menteri Komisi Pengetahuan Nasional India, dan Anggota Mahkamah Agung menunjuk komite pemilihan di Universitas-universitas India. Dia telah menulis sejumlah makalah dan laporan untuk Pemerintah India dan Lembaga Internasional terkemuka, termasuk Bank Dunia, UNRISD dan DFID. Dia berada di Dewan Gubernur IDRC; adalah Wakil Ketua Dewan Forum Ekonomi Dunia tentang Tata Kelola Global, dan juga bertugas di Dewan NIPFP, NCAER dan NIID.

Mehta adalah penerima Malcom S. Adishehshiah Award untuk kontribusi terhormat untuk Ilmu Sosial pada 2010, Penghargaan bergengsi Infosys pada 2011 untuk kontribusi untuk Ilmu Politik, dan Amartya Sen Award untuk Ilmu Sosial pada 2013. Juri untuk Hadiah Infosys, diketuai oleh Amartya Sen memberinya kutipan berikut: "Dr. Pratap Bhanu Mehta telah membuktikan dirinya sebagai salah satu cendekiawan dan pikiran publik terbaik India, yang telah mengilhami generasi baru penyelidikan intelektual ..."

Hari ini Mehta berada di Dewan Gubernur Dewan Penelitian Pembangunan Internasional (IDRC), dan banyak lembaga akademis lainnya, termasuk Institut Nasional Keuangan dan Kebijakan Publik. Dia juga anggota Dewan Tata Kelola Global WEF.

Dia adalah peserta yang produktif dalam debat kebijakan publik dan dinobatkan sebagai salah satu pembuat opini terkemuka India oleh beberapa publikasi. Dia melayani di Dewan Editorial jurnal termasuk American Political Science Review, Jurnal Demokrasi dan India dan Urusan Global. Dia telah menerbitkan lusinan makalah ilmiah di jurnal-jurnal penting dan volume yang diedit. Karya awalnya adalah pemikiran abad ke delapan belas, khususnya tentang Adam Smith dan Making of the Enlightenment. Dia juga menulis tentang isu-isu Kosmopolitanisme, Liberalisme, Hak, Tinjauan Yudisial, Pemerintahan Internasional dan Teori Demokrasi. Publikasi terbarunya termasuk, 'Beban Demokrasi' (2003) dan volume yang diedit 'Lembaga Publik India' (2005). Dia juga anggota kelompok yang memproduksi 'Non-Alignment 2.0' (2013) dan merupakan co editor 'Membentuk Dunia yang Berkembang: India dan Orde Multilateral' (2013). Dia juga co editor dari 'Oxford Companion to Politics in India' (2010).

Dia adalah Konsultan Editorial untuk Indian Express, dan telah menulis kolom untuk harian nasional dan internasional, termasuk Hindu dan The Financial Times. Kolom-kolomnya menunjukkan minat pada kekakuan empiris.

Mehta memiliki gelar BA Pertama di bidang Filsafat, Politik dan Ekonomi dari Universitas Oxford (St. John's College); dan Ph.D dalam bidang Politik dari Universitas Princeton.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988